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第 1 回「滋賀×SDGs 交流会」アンケート結果 

 

                               滋賀県総合政策部企画調整課 

 

■日  時 平成 30 年 11 月 21 日（水）15:00～ 

■場  所 コラボしが 21 3 階大会議室 

■回 収 数 28 枚（回収率 54.9%：参加者数 51 人） 

 

 

＜各質問項目の結果・主な意見＞ 

[質問１] 本日の交流会の内容はいかがでしたか。また、その理由もお聞かせください。 

 

 

 

[質問２-①] 本日の交流会で SDGs についての理解が深まりましたか。 

[質問２-②] 今後の交流会で取り上げて欲しいテーマ、取組事例を聞いてみたい企業、団体

などがあれば、お聞かせください。 

 

 

 

 

【主な意見】 

 

・自らの事業と SDGs の関係性が整理できた 

・交流で人のつながりができた 

・分かりやすかった 

・事例が少ない 

・交流会の時間が少ない 

・交流の時間を１時間でも作って欲しい 

【主な意見】 

 

・企業がどのように SDGs に取り組むか（成功事例） 

・具体的な活動事例をもっと多くして欲しい 

・17 項目１つずつのテーマについての話合い 

・SDGs の理解を進めるような勉強会 

・本業を SDGs によって深化させた地域の企業 

・もっと小規模企業の取組事例 

・たねやさん、新江州さん、イオンさん 

・多文化共生、外国人の防災 

・水環境に関する取組について 
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[質問３] 交流会の中で、特に印象に残った内容やキーワードをお聞かせください。 

 

・ボランティアでは SDGs は継続できない 

・ビジネスにつなげる 

・SDGs における中小企業の重要性 

・Think globally, Act locally 

 

[質問４] その他に何かご感想やご意見があればお聞かせください。 

 

・もっと SDGs を知らない人に向けたイベントを開いて欲しい 

・まず産官学民と分けてセミナーをして欲しい 

・滋賀県と一緒に活動、事業（イベント、ワークショップ）できると良い 

・学生さんの取組は有意義だと思いました 

 


